San Luis Potosí

San Luis Potosí, S.L.P a 17 de diciembre, 2020

Con medidas preventivas Sria. de Gestión Social del PRI implementa programa Una

Mirada Con Causa

• Es un programa para llevar a la ciudadanía examen de la vista gratuito y anteojos a bajo

costo, informó la titular del área Luz Elena Arellano Aguilar.

• Es indicación del presidente del CDE del PRI Elías Pesina que nada detenga el trabajo

de beneficio social, señaló la funcionaria partidista.

• Arellano Aguilar aseguró que se han diseñado protocolos de cuidado para que la gente

que así lo requiera pueda acudir viernes y sábado a la campaña que estará en Soledad

de Graciano y la capital.

El Comité Directivo Estatal (CDE) del PRI a través de la Secretaría de Gestión Social ha

comenzado una campaña de beneficio social con la que se busca mejorar la calidad de

vida de las personas que se han visto afectadas de su salud visual, "se han tocado

puertas y se encontraron asociaciones civiles dispuestas a tender la mano a través del

PRI", señaló Luz Elena Arellano Aguilar, titular del área partidista, quien apuntó que esta

campaña denominada "Una Mirada Con Causa" ya ha recorrido gran parte del estado, con

una importante aceptación por parte de la ciudadanía.

Arellano Aquilar subrayó que la indicación del presidente del CDE del PRI, Elías Pesina

Rodríguez es que nada detenga el trabajo que se pueda hacer de beneficio social "la

situación sanitaria que actualmente enfrentamos no detiene las necesidades de la

ciudadanía, es en estos momentos de dificultad cuando debemos refrendar nuestro

compromiso social, acompañar a la población en sus más granes necesidades".

completó.

Es por lo anterior que se diseñaron los protocolos sanitarios necesarios para la

reactivación e implementación de programas de salud visual como el que actualmente se

lleva a cabo, denominado "Una Mirada Con Causa", mismo que cuenta con el aval de la

Secretaría de Gestión Social del Comité Ejecutivo Nacional y que estará aplicándose en

próximas fechas en la capital del estado y en Soledad de Graciano Sánchez.

La secretaria de Gestión Social del CDE del PRI detalló que será este viernes y sábado

cuando la campaña visite la zona metropolitana, por lo que invitó a la ciudadanía que así

lo requiera a participar con todas las medidas de precaución conocidas, como el uso de

cubre bocas, la sana distancia al momento de acudir y el uso continuo de gel antibacterial

o lavado constante de manos.

Apuntó que la sede de la campaña el día viernes 18 de diciembre será en Cordillera

Oriental número 723-B en la colonia Villas de Cactus, en un horario de 09:00 a 13:00

horas, mientras que en horario vespertino se encontrarán en la calle Juárez número 116

en la cabecera municipal, en un horario de 15:00 a 19:00 horas.

El sábado, completó Arellano Aguilar, la campaña tendrá como sede el edificio del CDE

del PRI ubicado en Luis Donaldo Colosio 335 colonia ISSSSTE en un horario de 10:00 a

15:00 horas.

Finalmente recordó que esta campaña ofrece examen de la vista totalmente gratis,

además de la adquisición de armazones con gafas graduadas según diagnóstico, con

estuche y garantía a costos muy accesibles "es importante que la ciudadanía sepa que el

PRI está de su lado, que seguimos trabajando, privilegiando en todo momento la salud de

las personas, promoviendo acciones que puedan mejorar su calidad de vida y enfrentar

de mejor manera esta situación por la que estamos pasando", completó.

-000-

AV. LUIS DONALDO COLOSIO № 335, PLANTA BAJA, COL. ISSSTE, SAN LUIS POTOSÍ, SAN LUIS POTOSÍ. TELS.: CONM. (444) 166-08-68 EXT. 138